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老旧小区住宅楼应该加装电梯
合肥市民李先生来电反映：“现在住的老房

子楼层高，老年人关节也不好，建议老小区都能
装电梯，这样能够方便老年人上下楼 。”

电梯对于多层住宅的老、少、残居住者而言，
是一个必须的代步工具，而无论哪个年龄段的购
房人，终究要走向老年。多层住宅改造加装电梯
工程面广量大，不但可以一定程度上拉动内需，
还可强化养老服务体系建设，打造宜居城市。他
建议相关部门统一认识，协调动作，建立绿色通
道，尽快解决老旧多层住宅加装电梯的问题。

希望叫停“一六八”摇号招生
合肥市自从 2006 年起，合肥一中、六中、八

中 3 校实行“同一批次、同一分数线、同一录取”

的联合招生，录取后由电脑“摇号”均衡分配到 3
校就读。这一招生举措的初衷是为了均衡教育
资源，平衡生源，使教育体系共同健康成长，也就
被误认为“摇号”就是“均衡”。从严格意义上说，
当时摇号是不得已而为之，“摇号”≠“均衡”，更
不是创新！政策实施十年，发展为“摇号”犹如

“摇奖”，让人们享受到“中奖”的惊喜，几家欢喜
几家愁，给有的家庭带来了不可估量的损失。

合肥市民张女士来电反映说：“ 高中的孩子

还是需要家长的监护和照顾，建议高中最好还是
在中考分数的基础上自由选择，不要摇号，这样
对孩子不公平，也违背了孩子及家庭的意愿，希
望多为老百姓考虑，提供方便。”

应把购机动车的补贴给自行车
一位老年读者来信说：“现在小汽车太多了，

满大街都是，人行道、小区内都停满了。道路拥
堵，行人难走。万一有个火灾或有危急病人，救
火车、救护车都进不了小区，将会造成大灾难。
希望政府尽快解决这个问题。”

“我认为，在政策上要大大限制购买小汽车，
不给补贴，不鼓励买车。对现有汽车，到年限的
就应限制上路，报废处理。另外，提倡使用自行
车，鼓励购买自行车，给补贴。此外，要扩建慢车
道，让自行车畅行无阻。”该读者还建议，对于库
存的汽车，可以通过出口来慢慢消化。

摇号≠均衡 几家欢喜几家愁

读者希望叫停“一六八”摇号招生
星报省两会“我给省长捎句话”热线自1月

11日开通以来，已接到近百位读者的来电来
函。省两会期间，“我给省长捎句话”热线将持
续开通，星报记者将把这些好的建议整理出来，
转交给代表、委员，让他们带入两会会场。

▋记者 祝亮

□我给省长捎句话

热线渠道一：
拨打市场星报新闻热线 0551-62620110

热线渠道二：
发送电子邮件至记者邮箱22141797@qq.com

热线渠道三：
市场星报官方微博：@市场星报

热线渠道四：
市场星报官方微信：scxb123

热线渠道五：
搜索下载“掌中安徽”APP参与相关话题讨论


